

「MASUKI情報デスク」サポート団体  
救う会大阪  
米国に原爆投下謝罪を求める会  
大阪の公教育を考える会  
スパイ防止法の制定を求める会  
外国人参政権に反対する会・関西  
日教組の違法行為を自らする市民の会  
NO! 民主 桜組  
竹島を奪還する会・関西

# MASUKI INFO DESK FIGHTING REPORT



No. 106  
【発行・編集】  
MASUKI情報デスク  
増木直美  
大阪府吹田市古江台2-10-13  
TEL 090-3710-4815  
FAX 06-6835-0974  
<http://mid.parfe.jp/>  
mid@jewel.ocn.ne.jp

『桜組』は中山成彬元文部科学大臣と一緒に  
本年も「真正保守道」を求めて歩みます!



向かって左より、増木直美事務局長 服部英子代表 中山成彬元文部科学大臣  
梶谷萬里子副代表 松谷祐子副代表 萩野弘子幹事

先日の集会、ありがとうございました。桜組の皆様に元気と勇気、そして自信をいただきました。まだまだ日本は捨てたものじゃないと心強く思いました。民主党では日本が日本でなくなります。一日も早く政権を倒さなければなりません。先ず、来年の参議院選挙で民主党の過半数をどうしても阻止しなければなりません。これまでのような組織、団体はあまり当てになりません。真正保守が大同団結して、国民の支持を広げることがどうしても必要です。一緒に戦つて行きましょう。ご健康に十分気を付けられて  
お過ごし下さい。  
平成二十一年十一月三日 中山成彬

頑張れ桜組

## 新年明けましておめでとうございます

平成二十二年元旦 MASUKI情報デスク

鳩山首相の発言がブレまくっている。時間によつて、会う人によって、発言がクルクル変わるのは性癖か。沖縄における在日米軍問題について、首相と岡田外相、北沢防衛相の発言が異なるのは沖縄県民を惑わせ、アメリカを怒らせている。日本の防衛をどうするか、日米安保をどう考えるか、沖縄県民の負担をどう軽減するか、鳩山首相の頭にははつきりした考えがないようだ。アメリカがよく我慢していると思う。今まで待つてくれるか。アメリカとアジアとの架け橋になるという首相だが、そんなことをしてもらわなくてもいいと、アメリカは日本抜きで中国、アジア政策を進めるだろう。

日本の外交、防衛政策をきちんと首相にしきチャーチしてくれる人は回りにいないのか。

来年度予算の仕分け作業が行われている。毎日、テレビ等で報道され、一部には喝采を叫ぶ人もいると思うが、人民裁判的で全

鳩山政権が誕生してから月が過ぎた。毎日、民主党がマスコミを賑わしているが、日本は段々危うい方向に行きつつあることをひしひしと感じる。

## 危ない鳩山民主党政権

鳩山首相の発言がブレまくのパフォーマンスであり、児戯に等しい。そもそも民主党の大蔵が査定大臣になつたつもりで予算要求しているものであり、それを民主党議員や民間人が何の資格で仕分けするのだろうか。特にこれから経済発展につながる科学技術研究関係の予算が遡上にのぼり、大ナタを振るわれているのは、科学技術創造立国を推進してきた者として身を削られる思いがする。スーパー・コンピューターの性能がなぜ世界の二番目ではいけないのかというような感覚で仕事に先駆けて、新しい経済成長の芽をいかに育んでいくかという視点が日本の将来にとって必要なのだ。予供手當てや高速道路無料化では日本に長期的経済発展は望めない事は誰にでも分かる。予供手當てを全部に出すのか、アフガンの現状を見れば、5,000億円の支援は一番の仕分け対象の筈だが、世界中の株価が上昇する中で日本だけ株価が下がっている。民主党の経済政策では先行き希望が持てない」と外人投資家は見切つているのだろう。安い外国産の衣料や食料品があふれている。国内の工業製品から農産物まで生産者が次第に追い詰められ、職を失う人が増えてくる。国産品愛用、国産国消の精神でいかないといふ。日本経済全体が次第に衰えていく。今こそ、郷土を愛し、みんなで国を守る気持ちを持たないと日本の将来は危ういと思う。

今日も地方からの陳情団が議員会館を埋めていたが、もうこれからはそういう風景はなく



全国で『竹島』奪還を訴える「県土・竹島を護る会」事務局長梶谷萬里子氏  
平成21年9月26日 大阪難波高島屋前

昭和二十七年年一月十八日、大韓民国大統領李承晚が突如我日本固有の領土『竹島』を自国支配下にあると宣言し軍事占領。それ以降その状態が続いている。いまさら言つまでもないが、明治三十八年年一月二十八日、日本政府は島根県隱岐島司の所管の竹島と閣議決定し、それ以来正式に『竹島』はわが国固有の領土、島根の県土である。

つい先日、たいへんショッキングな話を聞いた。また寒くなつてきて力二鍋のシーフィングだが、境港から出て行く力二漁船は網は積んでないそうだ。網ではなく現金を積んでいるという。北朝鮮の漁船から、

**2月22日は  
「竹島」の日です！**

我国の主権侵害、  
それは「拉致問題」

# 竹島問題

「竹島を守れ」街頭活動計画									
① 1回計画									
日時	問題提起街頭（テモ行進） 平成22年2月14日（日）	日時	出発	大阪市西区新町北公園 (厚生年金会館前)	日時	経路	※ 地下鉄四ツ橋駅北西へ5分 → 御堂筋→韓国領事館前→難波	日時	◎ 1回計画
集合	午後1時30分～	集合	午後2時00分～	会場	大阪環状線JR鶴橋駅前	会場	抗議街頭演説会（鶴橋編） 平成22年2月14日（日）	会場	◎ 2回計画
デモ	午後3時半～	会場	大阪心斎橋韓国領事館前	会場	抗議街頭演説会（現地編） 平成22年2月18日（木）	会場	抗議街頭演説会（鶴橋編） 平成22年2月18日（木）	会場	◎ 3回計画
その他	JR松江駅前	時間	午後2時～	時間	午後2時～3時	時間	午後3時半～	時間	◎ 4回計画
右記計画は間接、直接的に一般市民の皆さんに 対して「竹島問題」の啓蒙を目的としています。それにふさわしくない言動、服装はご遠慮ください。また、妨害行為等に対しても一切無視の姿勢で行います。	「竹島奪還」関西実行委員会 竹島を奪還する会 NO！民主「桜組」 外国人参政権に反対する会 その他	主催	協力	幹事	主催	幹事	協力	主催	◎ 5回計画

『一頁より』  
なるらしい。国に対する陳情は、民主党の各県連が窓口となつて受け付けるらしい。民主党がすべての民意を吸い上げることができるのでだろうか。民主党寄りのグループの陳情しか受け付けないことで民主党の支持を増やそうということだろう。民主党の党職員が政府の中に入り込みつつある。政府の上に党があるという、一党独裁政治がまさにこの日本で始まりつつある。  
鳩山首相の政治資金違反や脱税が明らかになつてはいる。国のトップの脱税が許されるとすれば、国民の納税意識に由々しき影響を与えるだろう。小沢氏の政治献金問題も重大だ。新たに水谷建設からの5,000万円のヤミ献金が明るみに出た。これらが問題にならなかつたらおかしい。千葉法務大臣は指揮権を発動するのだろうか。何らかの工作が行われるとしたら、日本の歴史に取り返しのつかない汚点を残すことになる。自民党は今国会の延長を主張し、これらの問題を徹底的に追及すべきである。鳩山首相は逃げないで党首討論も行うべきだ。マスコミも卑しくも報道人としての矜持があるのでならもう少しきちんと報道すべきだろう。自民党的不祥事を追及したかつてのマスコミと民主党政権下での報道姿勢のあまりの変わり様に驚くばかりである。  
西宮市教職員組合刑事告訴発続報  
西宮市教職員（日教組西宮支部）組合を、地方公務員法37条、スト謀議で西宮警察署に刑事告発した（詳細本紙103号）続報。その後何回か告発者（増木）や、情報提供者に事情聴取があり、十一月十七日、私は調書をとつていただきました。30枚にも及ぶたいへん丁寧な調書で、私の言いたいことが全て書かれています。「論文として発表するからコピーをくれ」と言つたら笑つてました。これから現場の先生を順番に警察に呼び取り調べるようです。



# 「我等ハ我ラノ代表者ヲ通ジテ行動シ」市民活動の目的と意義

M情報 増木重夫

外国人参政権の付与問題に思う

一月の通常国会で、小沢幹事長は「外国人参政権の法案を提出する。」と息巻いている。いまさらこの法案がいいとか悪いとかを論じる気はないが、通りそうな雰囲気さえある。大変なことである。さて、我々市民活動家の目的と意義はなんだろうか。それは自分たちの思想信念に従い、住みやすい社会を作ることだ。左陣営(便宜上そう呼ぼう)は左なりに。そして保守陣営は保守なりに。そして左陣営は外国人に参政権付与は必要だと考え、我陣営は与えてはいけないと考えた。

「善」と「悪」。「常識」と「非常識」。「正しい」と「正しくない」。これらを貴殿はどう定義される。もし、多数が、「善」であり、「常識」であり、「正しい」なら、我保守陣営の主張は「悪」であり「非常識」であり、「正しくない」ことになる。これが民主主義ではなかろうか。私たちには先の選挙で負けた。これをハッキリ認めなければならない。異論はあるが、選挙は議員に白紙委任状を渡すようなもの。「参政権のことが民主党のマニフェストに書いてなかつた。」民主党は卑怯だ。そんなことを今更言つて何になる。自民党も数があるうちはそうしてきた。もちろん日々の活動のアジ演説の原稿には使えるが、極端に言うと、「善」「悪」、「常識」「非常識」「正しい」「正しくない」、全て選挙で決まるのが民主主義だ。これまた良い悪いを論じて憲法で日本は動いている。一応形としても支持しているが現実は米国製押し付け憲法で日本は動いている。そのような憲法を日本は採用してしまったのだ。現行憲法破棄の運動は運動としてやらなければならない。しかし、現実

この押し付け憲法で社会が動いている以上、これまた無視はできず、「憲法無効」と言えるのがそもそも現憲法の肯定ではない?この中で優位につつ術を身に着けなければならない。ゲームである。そのゲームに勝つことが「賢い」のではなかろうか。我陣営にこのゲーム感覚がない。

自分なりには「外国人参政権」反対の行動はかなりやつたので「国賊」と言わないでいただきたいが、いつものことながら選挙がある。公示日があり、市議会選挙ではだいたい一週間後が投票日。公示後にバタバタしても当選するわけがない。選挙運動は常日頃の活動が重要、仮に選挙運動をするにしても、遅くとも公示日までには終わってなくては。「外国人参政権」に関して言えば先の選挙が公示日だったわけだ。そして敗北で終わつた。だから成り行きに任せられしかばはない。なるようにしかならない。もちろん最後の最後まで氣を抜かずで生きる限り闘うことは言うまでもないが。日教組は法律で禁じられているにも係わらず、たいへん選挙運動に熱心だ。そもそも左陣営は運動の60%くらいが選挙運動ではなかろうか。その点我陣営はもちろん感覚だが30%くらい。教職員組合は法律で選挙運動ができるから彼らを「違法だ!」と言えるが、逆に違法でなかつたから、我陣営は彼らほど選挙運動ができるだろうか。ハッキリ覚悟で言うなら、某会の天皇陛下の誕生日を祝う会に行くより、次の選挙の準備をしなければならない。

裁判の管轄権で争つたが広島地裁で決着。第一回公判が、平成22年1月12日午後1時十五分、308号法廷で行われる。本件は原告被告双方がビデオ撮影をしていて証拠は明白。事実関係を争うものではなく裁判所の判断を仰ぐもの。速やかな結審を求める。

## 広島県国旗差別国家賠償請求

昨年2月、広島市で、ミーチュア国旗を車に掲げていたことを理由に公道を閉塞され、行動を制限された件につき、平成21年8月20日「国旗差別慰謝料等国家賠償請求事件」として、本人訴訟で行政提訴。

【編集後記】  
M情報は大阪府の北部、北摂といわれる吹田市に事務所があり、私の居住は豊中市です。だからどうしても活動は身近なところ優先になり、本紙の記事も地域の話が多くなります。しかし、事案は全国どこでもある話。私たちの活動を見本に、などとおこがましいですが、ご参考にしていただけ、各地戦つてください。お願いいたします。

この押し付け憲法で社会が動いている以上、これまた無視はできず、「憲法無効」と言えるのがそもそも現憲法の肯定ではない?この中で優位につつ術を身に着けなければならない。ゲームである。そのゲームに勝つことが「賢い」のではなかろうか。我陣営にこのゲーム感覚がない。

自分なりには「外国人参政権」反対の行動はかなりやつたので「国賊」と言わないでいただきたいが、いつものことながら選挙がある。公示日があり、市議会選挙ではだいたい一週間後が投票日。公示後にバタバタしても当選するわけがない。選挙運動は常日頃の活動が重要、仮に選挙運動をするにしても、遅くとも公示日までには終わってなくては。「外国人参政権」に関して言えば先の選挙が公示日だったわけだ。そして敗北で終わつた。だから成り行きに任せられしかばはない。なるようにしかならない。もちろん最後の最後まで氣を抜かずで生きる限り闘うことは言うまでもないが。日教組は法律で禁じられているにも係わらず、たいへん選挙運動に熱心だ。そもそも左陣営は運動の60%くらいが選挙運動ではなかろうか。その点我陣営はもちろん感覚だが30%くらい。教職員組合は法律で選挙運動ができるから彼らを「違法だ!」と言えるが、逆に違法でなかつたから、我陣営は彼らほど選挙運動ができるだろうか。ハッキリ覚悟で言うなら、某会の天皇陛下の誕生日を祝う会に行くより、次の選挙の準備をしなければならない。

裁判の管轄権で争つたが広島地裁で決着。第一回公判が、平成22年1月12日午後1時十五分、308号法廷で行われる。本件は原告被告双方がビデオ撮影をしていて証拠は明白。事実関係を争うものではなく裁判所の判断を仰ぐもの。速やかな結審を求める。

【ご支援等の口座】郵便振替 0000000 8 24544 MASUKI情報デスク  
三義京セイFJ銀行千葉中央支店004346 普通 増木重夫

とか「何もしてくれない。」とか言つ。あなたに聞きたい。その議員にこれだけ手土産を持って行ったかと。議員は票の多い方を向く。票を作れない人が議員を批判する権利はない。それが民主主義。民主主義。たいへん厄介な制度である。しかしこのシステムの中で自分の主張を通そうと思えば票を集めその票で代表者を動かすか、自分が代表者になるしかないのです。電話を頭に戻そう。我陣営にとって、負け戦濃厚のこの「外国人参政権」。成立させないワントチャンス。それは地方議会で反対の意見書なり請願を挙げること。これが今からできる唯一の方法。最も重要なのは投票をを集めその票で代表者を動かすか、自らの活動資金。子供達に誇りある国を残すため今まで以上にがんばります。何卒、資金のご協力を賜りたく伏して願い申し上げます。

△前記口座、または同封の郵便振替にて

## 活動資金ご協力のお願い